

酒蔵に響く笑い!

第19回舞桜酒蔵コンサート

4月25日、蓮沼の守屋酒造(株)で、今年で19回目となる酒蔵コンサートが開かれました。

今年は例年のクラシックコンサートから趣向を変えて成東高校出身の真打ち、古今亭菊輔師匠をお招きし、酒蔵寄席となりました。

落語はお酒にまつわる噺はなしも多いとのこと。いつの間にか菊輔師匠の噺に引き込まれ、笑っているうちにあっという間に時間が経ってしまいました。



古今亭菊輔師匠の巧みな話術にあちこちから笑いがおこります



ぼくたちと同じように元気に苗が育ちますように

は収穫したらお餅をついてみんなで食べる予定だそうです。秋が楽しみです。

上手に植えられたよ

山武西小5年生 田植えの授業

山武西小の元気いっぱいな5年生37人は、5月10日、田植えの授業を行いました。この田植えは『米について学ぶ』総合学習と社会科の『地域の米と流通』についての学習を兼ねて毎年実施しています。田んぼの先生である伊藤さんに稲の種類や品種について教えてもらったあと、いざ挑戦!先生に田植えのコツを教わりながらみんな真剣です。今回は『まんげつ』という品種のもち米を植えました。

これから子どもたちは苗の成長を観察し、秋に

生涯、自分の歯でたべよう

よい歯のコンクール

生涯にわたり自分の歯で食べれるよう、歯科予防の正しい知識を普及啓発するために5月12日、よい歯のコンクールが、松尾IT保健福祉センターで実施されました。

対象者は、親子の部は3歳児歯科検診を受診した虫歯のなかった幼児とその親、高齢者の部は80歳以上で自分の歯が20本以上ある人です。

審査した町山先生は、「みなさんとてもよい歯です。お父さんお母さんは40年50年、お子さんは80年今の状態を保てるよう、参加した80歳以上の方を目標にしてください」と話します。

参加者の中で特に歯の健康に優れていた、伊佐さん(高齢者の部)と、五木田さん親子(親子の部)が、6月3日に行われる山武郡市歯科医師会開催の審査会に参加します。



高齢者の部入賞 伊佐みねさん(写真左下)

親子の部入賞 五木田重夫さん、星奈ちゃん(写真右下)